
SERANG (IM)- Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Provinsi Banten 

menyentil pejabat pemerintah 
provinsi (Pemprov) yang di-
duga doyan keluyuran hingga 

DPRD Sentil Pejabat Pemprov
Banten ke Kantor hanya Absen

berdampak pada lambannya 
pelayanan masyarakat. Hal 
tersebut diungkapkan Wakil 
Ketua Komisi V DPRD Bant-
en, Fitron Nur Ikhsan setelah 
menerima aduan masyarakat.

“Kami mendapat masu-
kan dari masyarakat terkait 
pejabat yang tidak stand by di 
kantor sehingga urusan pelay-
anan menjadi sangat lambat,” 
kata Fitron, Senin (20/2).

Fitron mengungkapkan 
hal itu terjadi di banyak OPD 
di lingkungan Pemprov Bant-
en. Dia menyayangkan hal itu, 
karena menurutnya instansi 
adalah ujung tombak pem-
bangunan.

“Bukan hanya satu OPD, 
ini terjadi di banyak OPD. 
Kami sudah telepon beberapa 
pimpinan yang bersangkutan. 
Kami minta untuk ditata dan 
dibina secara tegas,” tegasnya.

Berdasarkan temuannya, 
banyak pejabat di pemprov 
Banten tidak ada di kantor 
karena mengajukan cuti di 
akhir pekan agar bisa liburan 
panjang.

“Tapi persetujuan cuti 
yang bersangkutan belum 
ada. Tapi secara berjemaah 
sudah tidak masuk di hari itu 
(Jumat). Belum lagi yang ke 
kantor hanya absen dan punya 
urusan di luar kantor yang 

SIDAK HARGA SEMBAKO DI PASAR TRADISIONAL
Plt Bupati Bogor Iwan Setiawan (tengah) melakukan sidak harga sembako di Pasar Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, 
Senin (20/2). Dalam sidak tersebut Pemerintah Kabupaten Bogor memantau harga sembako seperti minyak goreng Minyakita 
yang dijual dengan harga di atas harga eceran tertinggi, juga memastikan ketersediaan beras di pasar tradisional. 
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Wabup H. Mad Romli ajak tingkatkan kepedulian terhadap sampah dan 
mulai pola hidup sehat.

Wabup Tangerang  Ajak Masyarakat
Tingkatkan Kepedulian Terhadap Sampah

TANGERANG (IM)- 
Wakil Bupati Tangerang, H. 
Mad Romli menjadi pembina 
upacara Hari Kesadaran Na-
sional Tingkat Kabupaten 
Tangerang bulan Febuari 
tahun 2023 yang dilaksanakan 
di Lapangan Maulana Yudha 
Negara Puspemkab Tiga-
raksa, Senin (20/2).

Dalam amanatnya, Wabup 
H. Mad Romli mengajak selu-
ruh peserta upacara dan juga 
segenap warga masyarakat 
Kabupaten Tangerang untuk 
meningkatkan kembali rasa 
kepedulian terhadap lingkun-
gan serta kesadaran diri untuk 
memulai pola hidup sehat. 
Menurutnya, satu penyebab 
tingginya persentase penyeba-
ran penyakit yang terjadi kare-
na masih rendahnya tingkat 
kepedulian dan kesadaran 
terhadap lingkungan.

“Momentum pelaksanaan 
upacara peringatan Kesadaran 
Nasional pada bulan Februari 
ini, saya ingin memanfaatkan 

kesempatan ini untuk men-
gajak kepada seluruh peserta 
upacara dan juga segenap 
warga masyarakat Kabupaten 
Tangerang untuk meningkat-
kan kembali rasa kepedulian 
terhadap lingkungan serta 
kesadaran diri untuk memulai 
pola hidup sehat,” ajak Wabup 
H. Mad Romli

Wabup juga menekankan 
tentang kewaspadaan meng-
hadapi segala potensi bencana 
mengingat kondisi cuaca yang 
sulit diprediksi. Dia berharap 
agar semua OPD dan kom-
ponen masyarakat bersiap diri 
dari berbagai kemungkinan 
akibat dampak perubahan 
cuaca ekstrem yang terjadi.

“Kita sebagai aparatur 
dan juga masyarakat Kabu-
paten Tangerang sudah harus 
bersiap dengan berbagai ke-
mungkinan yang ditimbulkan 
akibat dampak dari kondisi 
ini. Kita tahu sebagian wilayah 
Kabupaten Tangerang masih 
berpotensi sebagai wilayah 

yang rawan terhadap bencana 
alam,” tuturnya.

Wabup H. Mad Romli juga 
meminta kepada seluruh peser-
ta upacara untuk meningkatkan 
kedisiplinan dalam bekerja. 
Menurutnya kedisiplinan bu-
kan hanya sekadar menepati 
jam kerja semata, melainkan 
juga berdisiplin dalam meleng-
kapi seluruh atribut yang sesuai 
dengan peraturan yang berlaku 
serta mengikuti upacara hari-
hari besar. 

“Dengan berdisiplin yang 
dimulai dari kelengkapan 
atribut yang saudara pakai, itu 
berarti dapat menggambar-
kan tingkat kesadaran saudara 
akan tugas dan fungsi seorang 
Aparatur Sipil Negara dalam 
bekerja sebagai abdi negara 
dan abdi masyarakat,” jelasnya.

Upacara hari kesadaran 
ini diikuti oleh Sekretaris 
Daerah, para asisten, ke-
pala OPD, para ASN dan 
P3K di lingkungan Pemkab 
Tangerang.  joh

TANGERANG (IM)-  
Destinasi wisata Situ Cipon-
doh, Kota Tangerang kerap 
ramai dipadati pengunjung 
hingga menimbulkan kemac-
etan. Hal ini karena usai dire-
vitalisasi Pemerintah Provinsi 
Banten, Situ Cipondoh dige-
mari oleh kalangan wisatawan 
lantaran keindahan tempatnya. 

Floating Market berben-
tuk replika Sydney Opera 
House di Australia menjadi 

daya tarik utama yang sempat 
viral di media sosial. Karenanya, 
tidak hanya warga Tangerang 
saja yang datang, Situ Cipondoh 
pun seringkali dikunjungi oleh 
wisatawan dari luar kota.

Namun, akibat dari an-
tusiasme yang sangat tinggi 
tersebut, acapkali menimbulkan 
kemacetan terutama saat akhir 
pekan di jalan raya sekitar Situ 
Cipondoh, yakni Jalan KH 
Hasyim Ashari, Kecamatan 

Cipondoh, Kota Tangerang. 
Seperti video yang diunggah 
akun Instagram @info_ciledug, 
tampak kondisi jalan yang dipa-
dati kendaraan sehingga timbul 
kemacetan panjang.

Kemacetan tersebut terjadi 
lantaran jalan raya tidak cukup 
muat untuk menampung kend-
araan yang hendak melintas dan 
kendaraan pengunjung yang 
hendak berbelok ke lokasi Situ 
Cipondoh. Menanggapi video 

erti dikutip, Senin (20/2). 
“Jalan alternatif  jln irigasi 
kampung gunung Sipon 
Cipondoh dibuat lapak-
lapak.. seharusnya lewat 
jalan tersebut di alihkan...,” 
kata @hardadiagus.

“Dr arah ciledug ke 
cipondoh jalannya udah 
lebar,pas depan danau jalan 
nya menyempit kaya arus 
listrik di kasih resistansi,” 
imbuh @checkadhe.  pp

tersebut, sejumlah warganet 
memberikan komentar menge-
nai kondisi kemacetan tersebut.

“danau cipondoh diper-
bagus untuk tempat wisata, 
tetapi jalannya tidak diper-
lebar yang pas depan danau 
cipondoh, seharusnya jalan 
dulu dilebarkan agar men-
gurangi kemacetan baru.. ini 
mah sama aja macetnya malah 
lebih parah di hari weekend,” 
ujar @elitaanggraini26 sep-

Sering Bikin Macet, Akses Jalan Situ Cipondoh Diusulkan Diperlebar

Berdasarkan temuan anggota DPRD 
Banten, banyak pejabat di pemprov Ban-
ten tidak ada di kantor karena mengaju-
kan cuti di akhir pekan agar bisa liburan 
panjang. Tapi persetujuan cuti belum ada, 
tapi secara berjemaah sudah tidak masuk 
di hari Jumat. Belum lagi yang ke kantor 
hanya absen dan punya urusan di luar 
kantor yang bukan urusan kedinasan.

SERANG (IM)- Partai 
Demokrasi Indonesia (PDI) 
Perjuangan saat ini tengah 
memanaskan mesin poli-
tiknya untuk menghadapi 
Pemilihan Umum (Pemilu) 
yang akan digelar serentak 
di 2024.

Di Banten, para kader 
terbaik tengah disiapkan un-
tuk maju sebagai wakil rakyat 
di Senayan maupun pada 
bursa Pemilihan Gubernur 
(Pilgub) Banten. Di Pilgub 
Banten, PDI Perjuangan 
akan mengusung Rano Kar-
no yang kini duduk sebagai 
anggota DPR RI.

Sekretaris DPD PDIP 
Banten, Asep Rahmatullah 
mengatakan, Rano akan di-
usung setelah mendapatkan 
restu dari pengurus pusat 
PDI Perjuangan.

 “Kemarin ada yang nan-
ya Rano Karno ke Pak Seker-
taris Jendral (Sekjen) PDI 
Perjungan, Hasto. Apakah 
Rano akan maju atau seperti 
apa? Nah itu kan dinamika 
yah, Pak Sekjen mungkin ha-
rus konsolidasi dulu dengan 
pengurus pusat lain termauk 
Bu Megawati,” kata Asep, 
Senin (20/2).

Saat ini, pihaknya ten-
gah fokus dalam meng-
hadapi Pemilihan Legisla-
tif  (Pileg) dan Pemilihan 
Presiden (Pilpres). Bukan 
tidak penting, namun kedua 
Pemilu itu dinilai akan jadi 
patokan dalam memutuskan 
sikap partai pada Pemilihan 
Kepala Daerah (Pilkada).

“Kemarin saat Karnaval 
Perjuangan, Pak Sekjen 
memerintahkan kader PDI 
Perjuangan untuk konsen-
trasi dalam menghadapi Pi-

leg dan Pilpres dulu. Karena 
Pileg dan Pilpres itu menjadi 
ukuran PDI Perjuangan 
untuk menentukan sikap di 
Pilkada,” katanya.

“Bukan tidak penting, 
tapi kan ada skala prioritas 
dulu. Nah Pileg dan Pilpres 
itu kita bisa mengukur kader 
partai yang potensial untuk 
maju di esksekutif,” tam-
bahnya.

Selain menjadi ajang 
untuk menyaring kader po-
tensial, Pileg dan Pilpres 
juga jadi modal bagi partai 
untuk maju dalam Pilkada.

Ditanya soal adanya 
peluang koalisi antara PDI 
Perjuangan dengan Partai 
Golkar yang kini sudah 
mengusung Airin Rachmi 
Diany untuk maju pada Pil-
gub Banten, Asep menyebut 
hal itu dapat saja terjadi.

“Bisa saja, kemungkinan 
politik itu tidak ada yang 
tidak mungkin. Hanya saja 
itu diputuskan pasca Pileg 
dan Pilpres. Jangan sampai 
kita berpikir Pilkada, tapi 
Pileg dan Pilpres yang pal-
ing krusial kita lupakan,” 
tuturnya.

Pada Pemilu nanti, DPD 
PDI Perjuangan Banten 
menargetkan perolehan 
20 persen kursi di DPRD 
Banten, 5 kursi DPR RI, dan 
8 sampai 10 kursi di DPRD 
Kabupaten/Kota.

“Kita  targetkan 20 
persen, yang mana jika itu 
terpenuhi maka akan jadi 
jaminan kepada masyarakat 
untuk kita maju pada Pilka-
da. Dan Insya Allah setelah 
gerakan bersama rakyat, kita 
akan melampaui target itu,” 
pungkasnya.  pra

Usung Rano Karno, PDIP 
Buka Peluang Koalisi dengan 
Golkar di Pilgub Banten

bukan urusan kedinasan,” 
ungkapnya.

Fitron tidak mau men-
gungkapkan temuannya terse-
but ada di instansi mana, 
namun Fi t ron meminta 
segera adanya perbaikan dan 
pembinaan.“Saya tidak per-
lu sebutkan OPD-nya, saya 
hanya berharap ini segera ada 
perbaikan dan pembinaan. 
Kami hanya sampaikan jangan 
diulangi karena jika pelayanan 
masih belum cepat karena 
pengabaian tugas, maka kami 
akan rekomendasikan kepada 
kepala OPD dan gubernur 
untuk dilakukan tindakan di-
siplin,” ujarnya.  pra

TANGERANG (IM)- 
Dalam rangka memeriahkan 
Hari Ulang Tahun (HUT) 
Kota Tangerang ke-30, 
Pemerintah Kota (Pemkot) 
Tangerang menggelar acara 
Mancing Bersama di Sungai 
Cisadane, Minggu (19/2) 
kemarin. Pemkot Tangerang 
berharap warga jadi cinta Sun-
gai Cisadane dan tidak mem-
buang sampah sembarangan.

Wali Kota Tangerang, Ar-
ief  R. Wismansyah yang hadir 
sekaligus menebar ikan bersama 
Wakil Wali Kota, H. Sachrudin 
menyampaikan bahwa kegiatan 
ini merupakan bentuk kolab-
orasi dan kerja sama pemerin-
tah dengan seluruh sektor. 

“Dalam rangka HUT Kota 
Tangerang ke-30, Pemkot 
Tangerang melalui Dinas Ke-
tahanan Pangan bekerja sama 
dengan BJB dan BPJS menga-
dakan Mancing Bersama. Mu-
dah-mudahan masyarakat bisa 
cinta sama Cisadane, enggak 
buang sampah sembara ngan 
juga makan ikan biar sehat,” 

ujar Arief dalam keterangannya 
yang diterima, Senin (20/2).

Ribuan orang antusias me-
madati sisi kiri dan kanan Sun-
gai Cisadane. Dari Kampung 
Bekelir sampai di Pintu Air 10 
dipenuhi oleh orang yang siap 
dengan alat pancingnya masing-
masing.  Welly (42), warga Kar-
awaci yang sengaja hadir bersama 
keluarganya menyambut baik 
acara mancing bersama tersebut. 
Menurutnya selain sebagai sarana 
hiburan sekaligus juga mengenal-
kan pentingnya menjaga kelestar-
ian Sungai Cisadane yang telah 
lama menjadi bagian dari sejarah 
kota Tangerang. 

“Iya sengaja datang dari 
pagi sama keluarga. Karena 
dari jam 7 sudah banyak ben-
er orangnya, niatnya liburan 
bareng anak, dapet ikan mah 
nomer sekian. Sambil mancing 
bisa foto-foto Jembatan Beren-
deng. Sekalian ngingetin ke kita 
semua pentingnya Cisadane buat 
kita semua,” ujarnya sambil men-
genang masa kecilnya yang sering 
main di Sungai Cisadane.   pp

Pemkot Tangerang Gelar Mancing
Bersama di Sungai Cisadane 

Ketersediaan dan Harga Kebutuhan
Pokok di Kab. Tangerang Masih Stabil

TANGERANG (IM)- 
Ketersediaan dan harga kebu-
tuhan bahan pokok di wilayah 
Kabupaten Tangerang, Banten 
memasuki minggu kedua Feb-
ruari 2023 terpantau cukup dan 
stabil. “Berdasarkan pantauan 
yang kita lakukan bersama 
TPID Kabupaten Tangerang 
di sejumlah pasar modern/
tradisional, distributor serta 
petani dan peternak menemu-
kan bahwa ketersediaan pangan 
mencukupi dengan harga yang 
relatif  stabil,” ujar Kepala Di-
nas Pertanian dan Ketahanan 
Pangan Kabupaten Tangerang, 
Asep Jatnika, Senin (20/2).

Dia mengatakan dari pan-
tauan terdapat sej umlah ko-
moditas kebutuhan pokok yang 
sedikit mengalami kenaikan 
yakni komoditas hortikultura 
seperti bawang merah, bawang 
putih, cabai besar dan cabai 
rawit. Namun, fluktuasinya 
masih dalam taraf  wajar.

Sedangkan untuk komod-
itas pangan lainnya, kata Asep, 
seperti beras, gula pasir, min-
yak goreng, kacang kedelai, 
daging sapi, daging ayam dan 
telur, rata-rata stoknya cukup 
tersedia dan harga stabil. “Saat 
ini pun kami terus berkoordi-
nasi dengan para stakeholder, 
baik di tingkat pusat maupun 

daerah untuk terus menjaga 
ketersediaan dan kestabilan 
harga di tingkat konsumen,” 
ungkapnya.

Pemerintah melalui Bulog 
juga telah meluncurkan Beras 
SPHP yaitu Program Beras 
Stabilisasi Pasokan dan Harga 
Pangan di mana pemerintah 
menjual beras berkualitas pre-
mium dengan harga medium 
dimana Harga eceran tertinggi 
yang ditetapkan sebesar 9450 
per kilogram. “Kemudian un-
tuk komoditas minyak goreng, 
pemerintah pusat pun melalui 
Badan Pangan Nasional dan 
juga Kementerian Perda-
gangan telah menetapkan 
kebijakan untuk meningkat-
kan stok Minyakita (minyak 
murah seharga 14000 per 
kilogram) agar stoknya tetap 
mencukupi,” terangnya.

Asep mengimbau un-
tuk para pedagang agar tidak 
melakukan spekulan harga yang 
menyebabkan kenaikan harga 
dan kelangkaan stok kebutuhan 
pangan, sebab jika ada pedagang 
yang melakukan tindakan dengan 
melakukan penimbunan akan 
ada sangsi dari pemerintah. “Jika 
kedapatan ada pedagang yang 
memainkan harga, pemerintah 
akan memberikan sanksi,” 
pungkasnya.  pp

SISWA SEBERANGI JEMBATAN RUSAK MENUJU SEKOLAH DI LEBAK
Sejumlah siswa Sekolah Dasar berjalan di jem-
batan gantung yang rusak di Desa Sudamanik, 
Lebak, Banten, Senin (20/2). Siswa yang ting-
gal di daerah tersebut setiap hari terpaksa 
melintasi jembatan gantung yang rusak dengan 
kondisi kawat tali seling putus untuk memang-
kas waktu perjalanan menuju sekolah.
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Tinggi, Minat Generasi Milenial Kota
Tangerang Berinvestasi Saham

TANGERANG (IM)-
Bursa Efek Indonesia (BEI) 
Provinsi Banten mencatat 
minat generasi milenial ber-
investasi saham di Kota 
Tangerang tertinggi di Banten.

Dari total 387.335 inves-
tor di Banten, 50 persen di 
antaranya yakni berjumlah 
207.305 orang berasal dari Kota 
Tangerang. Kepala BEI Provin-
si Banten, Fadli Fatah men-
gatakan, alasan generasi milenial 
Kota Tangerang berinvestasi 
karena letak geografi snya yang 
dekat dengan DKI Jakarta.  “Ini 
potensi yang luar biasa. Banyak 
investor dari Jakarta sudah tahu 
akan reksadana, saham dan 
obligasi tercatat sebagai investor 
di Kota Tangerang,” ucapnya, 
Senin (20/2).

Fadli mengatakan, pihaknya 
bersama pemerintah daerah 
mendorong pembuatan galeri 
investasi. Hal itu bertujuan 
untuk mengedukasi masyara-
kat agar terhindar dari modus 
penipuan investasi bodong 
dan iming iming mendapat 
kekayaan dalam jumlah besar 

secara singkat. “Kami akan edu-
kasi masyarakat agar masyarakat 
cerdas dalam berinvestasi,” 
tambahnya.

Fadli mengatakan, mi-
nat generasi milenial Kota 
Tangerang berinvestasi me-
ningkat sebanyak 50 ribu 
orang saat Covid -19. ”Karena 
saat ini serba online, jumlah 
investor dari kalangan milenial 
di Kota memilih berinvestasi 
saham,” tambahnya.

Fadli mengatakan, sudut 
pandang masyarakat mengenai 
investasi saham harus berubah. 
”Pola pikir masyarakat harus 
diubah. Saham berbeda dengan 
kripto. Kita jelas beli perusa-
haannya. Ada devidennya. Itu 
produk investasi jangka pan-
jang tapi bisa diperjualbelikan,” 
tambahnya.

Fadli mengatakan, hingga 
saat ini jumlah investor saham 
di Banten yang masih minim 
berada di Pandeglang. Penye-
babnya lantaran kurangnya 
informasi masyarakat menge-
nai saham dan ketakutan akan 
berinvestasi.  pra


